

# Éxito de participación e ingenio en el `XIX Concurso de Agrupaciones Carnavalescas´

Fecha de publicación: 20/02/2017 0:00

## Descripción:

- Los ganadores fueron, en primer lugar, Los Lugareños, en segundo lugar la peña El Soniquete y, por último, Los Corbatos.
- El concurso, organizado por la Concejalía de Festejos, se desarrolló en dos jornadas, dada la alta participación de colectivos de la ciudad, y contó también con un certamen infantil.



Los Carnavales de Móstoles 2017 han arrancado, el pasado fin de semana, con la participación de 18 colectivos en el `XIX Concurso de Agrupaciones Carnavalescas´, siendo el año de mayor concurrencia al evento. Todas las personas participantes, que se dieron cita en el escenario del teatro del centro cultural Villa de Móstoles, exhibieron e hicieron disfrutar al público asistente de su ingenio y buen humor.

El concurso se desarrolló gracias a la labor de la Concejalía de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, desde donde se decidió su desarrollo en dos jornadas, dada la alta participación de peñas y asociaciones. En ambos días el evento fue emitido en directo por `streaming`, a través del canal de YouTube del Ayuntamiento, para que toda la ciudadanía tuviera acceso a estas fechas tan lúdicas. Más de 5.000 visitantes han seguido el concurso mediante esta herramienta.

Durante la primera jornada tuvo lugar la semifinal de adultos. Por la mañana participaron cinco agrupaciones y por la tarde siete, el mismo número de colectivos que consiguieron pasar a la final, que se desarrolló el domingo por la tarde. Ese mismo día, además, tuvo lugar el certamen infantil, en donde se ha querido fomentar la participación de las seis agrupaciones inscritas –una más que el año pasado–, frente a la competición.

Resultados del XIX Concurso de Agrupaciones Carnavalescas:

- 1º Los Lugareños con "Los auténticos creadores de Wallapop"
- 2º El Soniquete con "Silencio. Se rueda"
- 3º Los Corbatos con "Aquí to'lo tengo. Pa' qué quiero más"

Los galardonados del concurso para adultos recibieron los premios en metálico; el primer premio estaba dotado con 800€, el segundo con 650€ y el tercero con 500€. Además, el Ayuntamiento se ha comprometido a subvencionar y repartir, entre todos las agrupaciones participantes en esta modalidad, la cantidad de 4.000€.



En cuanto a la modalidad de menores de 16 años, las bases del concurso no contempla ganadores ni premios, aunque si el compromiso por parte del Ayuntamiento de distribuir una subvención total de 1.950€, entre todas las agrupaciones participantes.

Al Concurso de Agrupaciones Carnavalescas asistió la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, la concejala de Régimen Interior, Susana García, la concejala de Juventud y Participación Ciudadana, Arancha Fernández, la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnología, Jessica Antolín, el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez, el concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, y el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Angel Ortega.